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Alexandre Gomes: independência política e 
pragmáticaUm ano de muito trabalho. Assim o vereador 
e médico Alexandre Gomes define 2005, ano marcado 
por mudanças acentuando sua independência política e 
pragmática em relação ao governo municipal. Alexa
Assunto: 
Notícias da Câmara - 12/01/06

Projetos
align="justify"> 

Os trabalhos na Câmara Municipal exigiram extensão de 

jornada no final do ano. Reuniões Extraordinárias marcaram as votações 

de projetos, que por motivos diversos  não foram apreciados anteriormente. 

/>

Em outubro, projeto que autorizava o Executivo contratar empréstimo para 

implantação do Programa Reluz  foi  rejeitado na CMBH.  

/>

À época, Alexandre criticou a forma como a PBH tratou o assunto e 

a demora para encaminhamento do projeto. A matéria foi aprovada em outra oportunidade. Para 
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2006, afirma Alexandre Gomes: ?Precisamos  de equilíbrio para não 

perdermos tempo e  trabalho em favor da Cidade.?

/>

Benefícios
Outra 

esperança é ver implantada a Lei, que determina tratamento diferenciado para mulheres 

vítimas de violência sexual. Originária de projeto de sua autoria, a Lei já foi 

publicada.

Saúde! Sobretudo para os servidores do HOB. Melhores 

condições  e perspectivas de trabalho. Foi aprovada a Emenda, de autoria 

do vereador Alexandre Gomes, que concede avaliação de desempenho para os 

servidores do Hospital Odilon Behrens a partir de 2006.  Pelo projeto original  o 

benefício só viria em  três  anos. ? Encerramos 2005 trabalhando, 

valeu a pena.?

?Eu desejo que 2006 seja de 

muita alegria para todos nós e que Deus me permita servir com coragem e responsabilidade a 

minha cidade - Belo Horizonte que tanto amo.?FELIZ  2006!

/>Texto do gabinete do Vereador Alexandre Gomes

/> 

Gêra Ornelas quer BH cada vez 

melhor

align="justify">O vereador Gêra Ornelas, em seu terceiro mandato é líder do Partido 

Socialista Brasileiro ? PSB na CMBH e continua cumprindo com a mesma 

determinação o seu compromisso de trabalhar por uma Belo Horizonte cada vez 

melhor.

Como membro da Comissão de Desenvolvimento 



Econômico, Transporte e Sistema Viário preocupa-se em desenvolver uma política 

coerente para a melhoria na infra-estrutura de nossa cidade, sem prejuízo ao nosso 

meio-ambiente.

align="justify">Bem-estar

align="justify">Em 2005, apresentou 11 Projetos de Lei em conjunto com seus pares, motivado 

apenas em promover o bem-estar dos cidadãos belo-horizontinos. 

align="justify">

Homenageou personalidades como o Senhor José Nogueira Soares Nunes, 

sócio-proprietário da Rede Epa/Mart-Plus e Presidente do Conselho Diretor da 

Associação Mineira de Supermercados ? AMIS, que hoje emprega cerca de 

seis mil funcionários, contribuindo sobremaneira para a diminuição do 

sofrimento de uma considerável parcela de nossa população.  Também a 

Senhora Cynthia Pereira Santos Rodrigues, diretora da Escola Estadual Henrique Diniz, 

notoriamente reconhecida pelo seu trabalho na área da educação.

/>

Crianças Carentes

/>

Preocupado com as instituições de atendimento 

às crianças carentes, o vereador está sempre presente ao pronto atendimento 

das solicitações encaminhadas ao seu gabinete, de acordo com as suas 

atribuições legais que o mandato permite.

/>Luta, determinação e firmeza na execução do seu trabalho, o 

vereador Gêra Ornelas continua sua jornada com a transparência e a seriedade que 

o trabalho político e o interesse público exige. Este é seu objetivo.

/>Texto do gabinete do Vereador Gêra Ornelas

align="justify">

align="justify">

Saúde e segurança no trabalho 

para os servidores da Câmara 



A Divisão de 

Assistência, Saúde e Segurança do Trabalho ofereceu em 2005 serviços 

psicoterápicos, exames admissionais e demissionais. 

align="justify">Realizou também atividades cotidianas de atendimento em saúde básica e de 

assistência social desenvolvidos pelas Seções Social, Médica e 

Odontológica, que atendeu vereadores e servidores da Câmara Municipal de Belo 

Horizonte. 

align="justify">Visitantes

align="justify">A Divisão assessorou o cerimonial, com plantões regulares para 

as sessões solenes e especiais. Ofereceu apoio à Divisão de 

Segurança da Casa nos atendimentos nas dependências da Câmara envolvendo 

os visitantes.

Outros serviços realizados em 

2005 foram: o Plano de Acompanhamento Periódico de Saúde (PAPS) e o Programa de 

Prevenção de Risco Ambientais, com o objetivo de diagnosticar problemas de 

risco e apresentar proposta para melhor organização do trabalho e do local de 

serviço.

align="justify">Programas

align="justify">O Programa Materno-Infantil ofereceu curso para doze gestantes com  

abordagem dos processos de gravidez, pós-parto, cuidados com o bebê, planejamento 

familiar e programação para o retorno ao trabalho. 

align="justify">O objetivo: gravidez tranqüila com reflexos positivos durante a 

gestação e retorno às atividades de forma mais adequada.

/>

?Os vários programas possibilitaram aos servidores 

uma cultura de prevenção e qualidade de vida no trabalho. Proporcionaram canal 

permanente de comunicação entre os funcionários?, afirmou o chefe da 

Divisão, Luiz Bento. 

Ele destacou a Terceira Semana 

Interna de Prevenção de Acidente de Trabalho (SIPAT), como o evento mais 

importante da Câmara em 2005.



align="justify">            

/>

/> 

Data publicação: 
Quarta-Feira, 11 Janeiro, 2006 - 22:00


